



Peyragudes Jour 3

publié le 10/01/2024 - mis à jour le 11/01/2024

Mercredi 10 janvier

Aujourd'hui l'ensemble du groupe a skié toute la journée.

Ce matin le temps alternait entre soleil et nuages et cet après-midi ce fut un temps un peu plus nuageux.

Quelques élèves ont été au repos l'après-midi pour petites blessures mais rien de grave.

Dès le retour des pistes, les élèves ont pu passer une heure dans la rue principale de Bagnères de Luchon pour acheter des souvenirs ou se promener.

Le repas du soir a été très très apprécié des petits comme des grands : soupe à la tomate, tartiflette (délicieuse) et mousse au chocolat 😊.

Et pour finir la journée, nous avons la moitié des élèves en finale du quizz (questions sur la faune et la flore du milieu montagnard) et l'autre moitié participant aux jeux de société avec en jeu phare « le loup garou », animé par notre Sasha.

Le dodo sera très apprécié pour tous les élèves après cette belle journée bien chargée mais tellement dépaysante et enrichissante.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.